

BTP : Thierry Morel président de Route de France Auvergne-Rhône-Alpes

Le syndicat de spécialité Route de France Auvergne-Rhône-Alpes, qui représente localement les entreprises de l'industrie routière et intervient sur les chantiers de construction, de rénovation et d'entretien des voies de circulation routière, a élu à sa présidence Thierry Morel pour un mandat de 3 ans. Il succède à Arnaud Frayssinet. Thierry Morel a effectué toute sa carrière dans les travaux public et dirige également l'Etablissement Savoie Léman, au sein de la direction régionale Eiffage Route Centre-Est. Route de France Auvergne-Rhône-Alpes compte 198 entreprises et agences adhérentes, employant environ 12 000 salariés.

www.routesdefrance.com/region/aura